



## Végétalisation : Pénélope Komitès lance deux nouvelles ventes de plantes du centre de production horticole municipal

**Les 18 et 25 novembre dans le 5<sup>e</sup> et le 8<sup>e</sup> arrondissement, deux nouvelles ventes de plantes issues des surplus de la production du centre horticole de Paris seront organisées pour les Parisien.ne.s qui souhaitent végétaliser leur environnement.**

Chaque année, la Ville de Paris produit 2,5 millions de plantes pour les jardins, les cimetières, la voirie, ou encore les bois. Afin de prévenir toute pénurie et s'assurer de répondre correctement à la demande, le Centre de production horticole réalise tous les ans un léger excédent de production d'environ 50 000 plantes (2% de la production totale). Auparavant, cet excédent était essentiellement broyé ou composté pour améliorer le sol de la pépinière.

Or, depuis quelques années, la Ville a décidé de mettre ce surplus à la disposition des Parisiens., L'objectif est de permettre aux Parisien.ne.s d'acheter des végétaux de qualité, à prix réduits.

Ces deux nouvelles bourses aux plantes auront lieu le **samedi 18 novembre**, de **10h à 15h**, au **square des arènes de Lutèce** (5<sup>e</sup>) et le **samedi 25 novembre**, de **10h à 15h** également, au **parc Monceau** (8<sup>e</sup>).

C'est l'occasion pour les habitants de venir à la rencontre des horticulteurs, et prendre part à la végétalisation des balcons, des cours d'immeuble ou des rues. Les précédentes éditions ont remporté un grand succès de fréquentation, qui témoigne de l'intérêt des parisiens pour ces formes de végétalisation. Les végétaux seront proposés au tarif de 1€ par pot avec un nombre d'achats limité à 10 plantes par personne. Au total, ce ne sont pas moins de 33 000 plantes qui seront proposées, avec 9 variétés différentes de plantes bisannuelles ou vivaces (pâquerettes, primevères, pensées, etc.).

Par ailleurs, des horticulteurs seront sur place pour apporter aux Parisiens tous les conseils nécessaires à l'entretien de leurs plantes.

« Ce dispositif, qui mobilise chaque année de plus en plus de Parisien.ne.s, s'inscrit dans la volonté de la Ville de végétaliser notre environnement. C'est également un moyen de compléter l'arrivée des permis de végétaliser, qui permettent aux habitants de s'approprier un espace de la Ville pour y planter des végétaux de leur choix ou des graines offertes par la municipalité. » explique Pénélope Komitès, adjointe à la Maire de Paris chargée des espaces verts, de la nature en ville, de la biodiversité, de l'agriculture urbaine et des affaires funéraires.

Enfin, face au succès des premières éditions, la Ville de Paris organise désormais ce rendez-vous horticole six fois par an dans les différents arrondissements trois fois par an, dans deux jardins par date. L'occasion également de faire connaître aux Parisiens le Centre de production horticole et de rencontrer les horticulteurs qui contribuent à la beauté de la capitale.